
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck verkündet aufgrund zahlreicher Redebeiträge der Fraktionen zum Thema 

Schaffung neuen Wohnraums, - insbesondere bezahlbaren und geförderten Wohnraums - , dass die 

Verwaltung unter Einbeziehung der freien Wirtschaft und der politischen Gremien schnellstmöglich 

ein neues Wohnraumversorgungskonzept vorlegen werde, über das in einigen Monaten beraten 

werden könne. 

 


